

Herrieden, den 12.09.2025

An alle Eltern, der Kinder aus dem offenen Ganzttag

Sehr geehrte Eltern,

dieser Elternbrief richtet sich an alle, die ihr Kind für das kommende Schuljahr im offenen Ganzttag entweder in der Kurzform (14.00 Uhr) oder in der Langform (16.00 Uhr) angemeldet haben.

Wie bereits mehrfach in Elternbriefen erwähnt und auf dem Anmeldeblatt für den offenen Ganzttag ausdrücklich vermerkt, handelt es sich bei der Anmeldung um eine **verbindliche** Anmeldung. Dies hat den Hintergrund, dass die Ganztagesgruppen massiv mit Fördergeldern des Freistaates unterstützt werden und deshalb auch rechtzeitig auf der Basis der Anmeldungen beantragt und genehmigt werden. Nur deshalb ist diese Form der Betreuung für Sie als Eltern an den Tagen Montag bis Donnerstag auch absolut kostenlos. Zudem kümmert sich unser Kooperationspartner des Ganztages, die gfi, aufgrund der Anmeldezahlen im Vorfeld um das nötige Personal, um die Gruppen abzudecken.

Aus diesem Grund sind Abmeldungen aus den Ganztagesgruppen nach Anmeldung und Genehmigung der Gruppen auch nicht mehr möglich. Uns erreichen immer wieder Anfragen von Eltern, deren Kinder im offenen Ganzttag angemeldet sind, dass sie ihre Kinder gerne wieder abmelden wollen. Aus diesem Grund muss ich hier ausdrücklich noch einmal darauf hinweisen – auch nach Rücksprache mit der Regierung von Mittelfranken – dass wir keine Abmeldungen für den Ganzttag genehmigen können. Dies betrifft gleichermaßen auch die Anfrage nach einem Tausch der Gruppenformen, bspw. den Wechsel von der Langform in die Kurzform. Auch diesem Anliegen können wir nicht nachkommen.

Da aktuell der Stundenplan noch nicht steht und voraussichtlich erst am Freitag, den 19.09.2025 veröffentlicht wird, ist es natürlich noch möglich, im Rahmen des angemeldeten Kontingentes die Tage zu tauschen. Wenn Sie zum Beispiel Ihr Kind für Montag und Mittwoch angemeldet haben und nach Veröffentlichung des Stundenplanes feststellen, dass Ihnen der Dienstag und Donnerstag lieber wäre, dann ist dieser Tausch natürlich möglich, eine Reduzierung des Umfangs oder gar Abmeldung allerdings nicht. Ich bitte um Verständnis dafür.

Zudem weise ich darauf hin, dass uns die oben angesprochenen Tagetausche bis spätestens 1.10.2025 gemeldet werden müssen. Danach können keine Wechsel mehr genehmigt werden.

Ferner haben wir festgestellt, dass immer noch nicht alle Kinder bei Kitafino angemeldet sind, die zwingend ein Mittagessen bestellen müssen. Alle Kinder, die in der Langform im offenen Ganzttag (bis 16.00Uhr) oder in der Jahrgangsstufe 5/6 im gebundenen Ganzttag angemeldet sind, müssen verbindlich ein Mittagessen bekommen. Die Bestellungen müssen Sie als Eltern nach Aufzahlung eines ausreichenden Betrages über das Buchungsportal kitafino selbst durchführen. Bitte erledigen Sie das unbedingt noch rechtzeitig, damit Ihr Kind ein Essen bekommt und wir möglichst reibungslos in das neue Schuljahr starten können.

Für Rückfragen hinsichtlich des offenen Ganztages bzw. die Essenbestellung können Sie sich gerne an unser Sekretariat wenden.

Mit freundlichem Gruß
gez. Werner Winter, Rektor